

Resalta Díaz Canel labor de deportistas cubanos en Lima



La Habana, 12 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, dio la bienvenida a la Patria a los deportistas que participaron en los recién finalizados Juegos Panamericanos con sede en Perú.

En su espacio en la red social twitter, el dignatario cubano calificó a los atletas como dignos en tiempos de deporte rentado y otras tentaciones, y afirmó que sus limpias medallas son 98 abrazos a la Revolución en vísperas del cumpleaños de Fidel Castro.

En la última jornada de los Juegos Panamericanos, Cuba sumó dos títulos y culminó quinta en el medallero general con 33 de oro, 27 de plata y 38 de bronce.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/198790-resalta-diaz-canel-labor-de-deportistas-cubanos-en-lima>



Radio Habana Cuba